



Regionaljournal Steiermark



## Wohnung stand in Judenburg in Vollbrand

In der Nacht auf Ostersonntag kam es im Stadtgebiet von Judenburg zu einem Brand einer Wohnung. Die 83-jährige Bewohnerin erlitt Verletzungen unbestimmten Grades.

Gegen 00.05 Uhr wurde die Feuerwehr zu einem Brand in einem Mehrparteienhaus in Judenburg gerufen. Als die Einsatzkräfte vor Ort eintrafen, stand die Wohnung im sechsten Stock des Wohnhauses in Vollbrand. Die schnell reagierende Feuerwehr konnte die Bewohnerin der betroffenen Wohnung mittels Drehleiter in Sicherheit bringen. Zeitgleich wurde eine Evakuierung durchgeführt. Die 83-Jährige musste mit Verletzungen unbestimmten Grades ins LKH Judenburg verbracht werden. Weitere Personen oder Tiere wurden nicht verletzt.

Brandursache dürfte ein brennendes Teelicht gewesen sein. Eine Brandursachenermittlung soll diesen Verdacht noch bestätigen.

Die Schadenshöhe ist derzeit noch unbekannt. Im Einsatz befanden sich die Freiwilligen Feuerwehren Juenburg-Stadt, Zeltweg, Hetzendorf, Rothenthurm sowie die Betriebsfeuerwehr Stahl Judenburg.

